
légĕre 
lego, legis, légĕre, lēgi, lectum (3e conj.) 

‘(re)cueillir ; élire, choisir ; lire (recueillir par les yeux)’ 
en français : lire, lecture, lecteur 

La seule différence entre legit (présent) et lēgit (parfait), légimus (présent) et lḗgimus (parfait) est la 
longueur de la voyelle du radical, qui n’est pas notée dans les textes.  
Le g au supin devient c par assimila�on (*leg-tum > lec-tum). 

lire < légĕre 
cueillir < collígĕre (cum + légĕre) 

élire < elígĕre (e/ex + légĕre) 

‼ ≠ λέγω, λέγειν ‘dire’ 
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